



Sitzung vom: **6. Mai 2015**

Traktandum: **24 (neu)**

**Ersatzwahlen für die nicht ständige parlamentarische Kommission „Revision Ortsplanung“**

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 1. Mai 2013 hat der Einwohnerrat für die „Revision Ortsplanung“ eine nicht ständige parlamentarische Kommission eingesetzt. Im Weiteren hielt er fest, dass diese Kommission auch die Teilzonenplanänderung für das Migros-Projekt begleiten soll.

Die Beratungen zur Revision der Ortsplanung konnten mit dem Kommissionsbericht zuhanden der Einwohnerratsitzung vom 4. September 2013 (vorerst) abgeschlossen werden. Das weitere Betreffnis der Kommissionsarbeit, das Sachgeschäft „Änderung Teilzonenplan Nutzung und Schutz Arthur-Schiess-Strasse / Gartenstrasse“ (kurz: „Migros-Projekt“), liegt dem Einwohnerrat auf Beschluss des Gemeinderates vom 3. März 2015 zur Beratung vor. Dessen Bericht und Antrag datieren vom 9. April 2015. Die Beratung erfolgt (voraussichtlich) anlässlich der Sitzung vom 16. September 2015.

Gemäss Beschluss des Einwohnerrates vom 1. Mai 2013 umfasst die nicht ständige parlamentarische Kommission „Revision Ortsplanung“ sieben Mitglieder. Sie setzte sich ursprünglich wie folgt (alphabetisch geordnet) zusammen:

- Andreani Renzo (SVP)
- Federer Peter (SP)
- Froidevaux Raphael, Präsident (FDP)
- Hebeisen Evelyn (EVP)
- Nagel Ira (CVP)
- Oertle Christian (SVP)
- Schläpfer Silvan (FDP)

Renzo Andreani (SVP) und Evelyn Hebeisen (EVP) sind zwischenzeitlich aus dem Einwohnerrat ausgetreten. Für die beiden Genannten gilt es als Ersatz zwei neue Mitglieder für die Kommission zu wählen. Gemäss den Vorschlägen der Fraktionen stehen die folgenden Mitglieder des Einwohnerrates für die Kommission zur Verfügung:

- Menet Ralf (SVP)
- Ruprecht David (EVP)



**Antrag**

Das Büro des Einwohnerrates unterbreitet dem Einwohnerrat folgenden Antrag:

*Wahl von Ralf Menet (SVP) und David Ruprecht (EVP) in die nicht ständige parlamentarische Kommission „Revision Ortsplanung“ als Ersatz für die ausgeschiedenen Mitglieder Renzo Andreani (SVP) und Evelyn Hebeisen (EVP)*

Freundliche Grüsse

Einwohnerrat Herisau

Peter Künzle, Präsident